

La Sección de Agricultura dió, con fecha 31 de Marzo, favorable informe a la concurrencia de nuestra Sociedad (oportunamente solicitada) a la Exposición de plantas, flores y aves, que habría de celebrarse en Madrid a últimos de Mayo por la «Protectora de Animales y Plantas». No solo procuró divulgar el programa entre los jardineros y criadores de aves de la localidad, sino que, por su cuenta, se prometió enviar los mejores ejemplares de aves, que estimara podían figurar en esta Exposición.

Otro dictamen más importante llevó la misma Sección de Agricultura a la ordinaria del 28 de Abril: fué relativo al establecimiento de una Caja de Socorros para los labradores de esta huerta. Elogios merecidos le sugirió el pensamiento iniciado por el Sr. Gobernador Civil de la Provincia; con aplauso fué recibido por los hombres más respetables de nuestra Sociedad murciana, que mostraron su gratitud hacia tan digna autoridad por haber pedido la cooperación de nuestra Económica, y hasta la formación del Reglamento de la Caja de Socorros, si hubiera aceptado tan honroso cargo. Pero ello no empecé a que la Sección opinase que la implantación de la Caja y aún su funcionamiento, había de ofrecer en la práctica graves dificultades: por ser insuficiente el capital disponible; por lo difícil que es fijar un tipo de interés y el término máximo en que habría de reintegrarse a la Caja las sumas prestadas a los colonos, por la poca garantía que éstos ofrecen, dado el régimen de arrendamientos, general en nuestra Vega... Con todo, y a pesar del ambiente contrario que halló el proyecto entre los mismos colonos a quienes se trataba de beneficiar (ya que suponían aplicada a la Caja la suma que había de serles repartida por vía de indemnización de sus perdidos frutos) no estimó la Sección enteramente irrealizable el pensamiento, desde que tuvo noticias de la oferta de una respetable suma, hecha a la Junta de Socorros de la capital, por el dignísimo representante de la «Popular de Socorros» en Madrid, D. Manuel María José de Galdo. Como dicha suma se había de destinar al establecimiento de una Caja de Socorros, la Sección se prometió obviar las dificultades insinuadas,